



Foto: Mateo Reyes

COMUNIDAD
"No me dieron un cheque en blanco"

Al recibir la constancia de mayoría que la acredita como jefa de Gobierno electa, Clara Brugada afirmó que trabajará para cumplir sus compromisos de campaña. / 14

BRUGADA, JEFA DE GOBIERNO ELECTA

"Constancia representa lucha de ciudadanos"

Ante el pleno del instituto electoral, destacó la alta participación ciudadana y reiteró su compromiso con la pluralidad

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

Clara Brugada recibió de parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) la constancia de mayoría que la acredita jefa de Gobierno electa para el periodo 2024-2030.

Luego de que la consejera presidenta, Patricia Avendaño, hizo entrega del documento, pasadas las 12:00 horas de ayer, Brugada afirmó que con ese acto se demuestra que "el pueblo votó y su voto contó, porque en democracia todas y todos somos iguales".

Expresó que la constancia simboliza el poder reflejado en las urnas y la lucha de los ciudadanos, "de generaciones enteras, que nunca se conformaron y lucharon por ampliar derechos y por democratizar la vida pública".
Ante el pleno del IECM,



Fotos: Mateo Reyes y Reuters

Tras recibir su constancia, la jefa de Gobierno electa encabezó un evento en la Arena México, acompañada de Claudia Sheinbaum.

Vamos a ayudar a Clara principalmente en la movilidad, en la construcción de los cablebuses, apoyo al Metro y su conectividad con la Zona Metropolitana del Valle de México."

CLAUDIA SHEINBAUM
VIRTUAL PRESIDENTA

reunido en la Séptima Sesión Extraordinaria, la morenista aseveró que la alta participación ciudadana, que alcanzó 69%, da certeza de la salud de la democracia y agradeció a los capitalinos la confianza depositada en ella para conducir el destino de la ciudad durante los próximos seis años.

"Agradecer a los hombres y mujeres que votaron por la opción que representamos y han hecho posible, pero también a quienes votaron por opciones diferentes. Les

reitero mi respeto y compromiso con la pluralidad", sostuvo.

Brugada estuvo acompañada de invitados especiales como Marcelo Ebrard, Alejandro Encinas, Gerardo Fernández Noroña, César Cravioto, Jesús Ramírez Cuevas y el líder local de Morena, Sebastián Ramírez.

En la sesión del organismo, también estuvo presente el presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, Rafael Guerra Álvarez.

Vamos a hacer un gobierno feminista que haga justicia a las mujeres de esta ciudad; hacer a los jóvenes protagonistas de su historia, garantizando estabilidad económica (y) prosperidad."

CLARA BRUGADA
JEFA DE GOBIERNO ELECTA

CELEBRÓ EN LA ARENA

Luego de recibir la constancia, la jefa de Gobierno electa se trasladó a la Arena México, donde —arropada por Claudia Sheinbaum, virtual ganadora de la Presidencia— agradeció a sus simpatizantes el apoyo otorgado en el proceso electoral.

"La población no nos ha dado un cheque en blanco... No vamos a fallar y vamos a trabajar para que los compromisos y las Utopías (Unidades de Transformación y Organización para la Inclusión y la Armonía Social) se vuelvan realidad", aseveró.

Ante más de 16 mil seguidores y simpatizantes, afirmó que la ciudad cumplió con evitar el retroceso y celebró que la capital "y el país entero decidieron que su corazón seguirá latiendo a la izquierda".

Consideró que el mejor homenaje al presidente Andrés Manuel López Obrador será el cumplir con todas las promesas de campaña y continuar con los legados de la cuarta transformación.

En ese sentido, Brugada acotó que construirá "un gobierno austero, cero lujos para la alta burocracia del gobierno, nada de programas clientelares".

El suyo, dijo, será un gobierno con cero discriminación, que apoye a la diversidad, a sus pueblos originarios.